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■米山記念奨学会より 若野恒彦君 に感謝状授与 
幹事報告 9月のロータリレート 1＄＝124 円 
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本間会長／伏木高校 IAC の皆さん、ようこそ高岡 RC へ
お越しくださいました。後ほどよろしくお願い致します。  

山本（毅）君／伏木高校 IAC の皆さんようこそいらっし
ゃいました。 

藤田君／伏木高校 IAC の村中顧問はじめ 3 人の生徒さ
ん方ようこそ来会いただきました。報告を楽しみにし
ております。 

河村君／多くの高岡 RC の皆様にとっては、良き思い出
になっているかもしれない永田ガバナー年度！その
永田ガバナー年度の最終の財務処理が終わり、一昨日、
柳生ガバナー事務所に報告書を送り、ガバナー月信に
載せる原稿の校正も終わり、私の永田ガバナー年度が
ついに終わりました。これまでのロータリー在籍 18

年間より遥かに密度の濃い 1 年であり、数多くの貴重
な事を学ぶことが出来ました。この得難い経験をさせ
て戴いた永田 G に心から感謝します。また、私の前 2

年間は、いずれも財務委員長が監査委員からかなりや
っつけられていたのですが、私の場合は極めて穏便に
終わったと思います。これも一重に永田 G のご薫陶、 

 津嶋幹事の御指導、花田筆頭副幹事を始めとした副幹
事の皆様やすべての高岡 RC の会員の皆様のご協力、
そして私の能力のおかげだと思っております。皆様、
本当に有難うございました。 

室崎君／元交換留学生Aaronから高岡RCの皆様によろ
しくとのことでした。立派な青年に成長していました。
前回皆出席祝有難うございました。 

中村君／7 月より北陸税理士会の常務理事の役目が 1 つ
増えました。ホームクラブの欠席が続き反省。 

6 番テーブル／全員出席です。笹川、炭元、河村、石橋 

 竹中、多田、石崎、高野、渡辺 

前川君／誕生祝有難うございます。 

三上君／前回皆出席祝有難うございます。 

谷道君・大川君／本日早退させて頂きます。 

本日のプログラム 

※ 韓国短期留学研修報告    相見鈴花 さん 
※ 米国県高校生派遣事業報告  福島優太 さん 

※ 北東アジア地域環境体験プログラム参加報告 
伏木高校 IAC 紹介       品川音唯 さん 

  私たちの通う伏木高等学校では、県内でも珍しい国際
交流科ということで、英語の他に、第 2 外国語として、
中国語・韓国語・ロシア語の中から一つ選び学習し、友
好校である中国の大連市第十二中学、韓国の水原（スウ
ォン）市清明（チョンミョン）高等学校、ロシア・ウラ
ジオストク市のガルモニア校での語学研修と友好校か
らの訪日団の受入ということで、相互交流をすすめてい
ます。 
  友好校の来校の際には、国際交流委員会を中心として、
歓迎式・交流会を行っています。今年は 7 月に中国大連
市第十二中学から生徒 29 名・引率者 3 名をお迎えし、5
泊 6日のホームステイを中心に本校生徒との国際交流を
行いました。韓国清明高等学校からは MERS の感染・
風評のため、来校が 9 月に延期となりました。 
 そこで、9 月下旬には、韓国清明高等学校及びロシア
ガルモニア校より生徒・引率者をお迎えし、ホームステ
イを中心に本校生徒との国際交流を行う予定です。 
 今年度の本校からの派遣事業としては、12 月に中国大
連市第十二中学・韓国清明高等学校への「語学研修」の
実施を予定しています。 
 また、3 月にロシアガルモニア校への「語学研修」及
び隔年で実施している「サッカー部韓国スポーツ交流」
を予定しています。 
  また、本校は、地域ボランティア活動として、越中国
分駅の清掃活動、十間道路などのクリーン作戦、老人施
設慰問など地域交流にも積極的に取り組んでいます。 
 今年度の活動としては、私たちは、7 月 13 日に生徒
会執行部と合同で本校の生徒がよく利用する越中国分
駅の清掃を行いました。また、ボランティア部は、7 月
25 日に学校近くの老人ホーム「ふしき苑」に納涼祭補助
ボランティアに行ってきました。 
  これらの国際交流及び地域交流活動は、インターアク
トクラブとしての活動でもあり、高岡ロータリークラブ
の皆様よりご支援を賜り、積極的に取り組むことができ
ています。 
 これからもロー
タリー・インターア
クトの精神を基調
にして、さまざまな
活動をすすめてい
きたいと思います。
みなさん、ご指導・
ご支援の程、よろし
くお願いします。 
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